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湯河原町の助産師 -令和 4年度　保健衛生活動報告書より -
湯河原町保健センターには非常勤の助産師が 2名所属しており、出産前後、妊婦さんをケア
する為、随時どちらか 1名待機（家庭訪問活動で不在にする時間もあり）しております。

延べ数が多いのは、繰り返し手厚くサポートを行い、里帰り出産でお帰りになられた妊婦
さんも訪問を行っている為です。
妊娠中に不安な事、出産準備、産後どこで生活するか、どれくらいまで育休をとるかなど、
先も見据えたお話を伺い相談できる体制が整っております。
他の自治体ではマタニティケアを訪問・対面ではなくリモートで行う自治体がある中、湯
河原町はマンパワーで対面訪問を実現し手厚いマタニティサポートを行っております。

町議会議員の任期 4 年、法令を遵守し
4 年間最後まで責務を果たす事が、と
ても重要です。

【湯河原町議会議員選挙いくらかかるの？】1千万円オーバー？

令和 2 年 3 月 15 日

湯河原町議会議員選挙投票率 53.93％

4 年に 1度、湯河原町議会議員選挙が行われま
す。選挙に町の予算からいくら使われているで
しょうか？令和 2年 3月 15日に行われた
湯河原町議会議員選挙では 10,663,557 円
（約 1千万円）使われております。
※１ 人口は住民基本台帳人口 ・ 令和 5 年 10 月 2 日現在

※2 選挙人名簿登録者数 ・ 令和 5 年 12 月 1 日現在1 人あたり支出 ￥507.6

町の支出 ￥10,663,557

1 人あたり支出 ￥452.1

選挙権を有する人 21,005 人※2

住民基本台帳人口 23,583 人※１

→46.07％の方が投票されていないと仮定

→￥10,663,5557×46.07％≒￥4,9127,01

→約 491 万円が無駄になったと言っても過言では  

　 ありません
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※保健センター発行 令和 4 年度　保健衛生活動報告書より

令和 4年度助産師　家庭訪問実人数　278人
令和 4年度助産師　家庭訪問延人数　388人

令和 4年度　出産数 67人
訪問数　実数 80件、延べ数 131件

保健師・助産師家庭訪問活動状況実人数

こんにちは赤ちゃん事業（生後 4か月までの全戸訪問事業）

※

※
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川端公園再整備計画に約 1 億 5 千万円  ～約 1/3 がパーゴラ予算～
今回の再整備計画は道の駅整備の際（約 2,500 万円）、調査した調査資料より、測量
成果、インフラ調査結果、道路の導線の検討結果（交差点改良）、情報発信・休憩スペー
ス、物産販売の必要面積、親水護岸整備の検討結果などのデータを基に公園を再整備
する計画です。道の駅の整備として委託等をして準備してきたものを、このまま何も
しなければ全て無駄になってしまうが、地域政策課（道の駅整備計画）から町づくり
課に移りゲイトウエイ・水辺公園として整備することで生かせる部分もあるので、約
2,500 万円全ては無駄にならないものとします。
第一前提として川端公園は緊急避難場所に指定されている公園です。
ただ緊急避難場所とはいえ災害の種類にもよります。
川端公園の緊急避難場所として指定されている災害は地震のみ、洪水・土砂災害・津波・
大規模な火災・火山現象は対象外となります。
若宮公園に続き、防災設備も施された公園として再整備する要素も含みます。
既に県が千歳川護岸工事を終えており、護岸に接続する形で工事が行われます。
住民の皆様より『現在の公園のままでも良いではないか』『海
辺で災害対策は大丈夫なのか？』様々なお声をいただいて
おります。
今の公園はクッション性の高い芝生が映え勾配もあり、障が
いのある方、足が不自由な方など利用しづらく負担が大きく
かかります。その為、整備後は皆さんが利用できる公園とし
て再整備されます。
駐車場整備 10台（乗用車 6台・車椅子 1台・軽自動車 3台）・
駐輪場 15台が設置され、防犯カメラ、トイレ、災害用にマ
ンホールトイレなども整備されますが、問題は予算です。
整備費用に 1億 5千万円、内パーゴラに約 4千万円を予定されております。
パーゴラに 4千万円は本当に必要なのか、立地上パーゴラ・ウッドデッキの耐久性は
大丈夫なのだろうか？ゲイトウェイ（玄関・入口）としての目的は町民の賛同を得ら
れるのだろうか？
今の公園では勾配、トイレ、使われていない水道設備施設（再整備で撤去予定）の問
題などある中で、再整備に対し環境・観光常任委員会の委員として議論し、無駄な予
算が出ないよう追及して参ります。
どのような議論が今後行われるか、環境・観光常任委員会、傍聴をお待ちしております。

パーゴラ （木製の日陰棚）
屋根ではございません。
語源 ： イタリア語 「ぶどう棚」

▼

▲図は令和 5 年 12 月 13 日
環境観光常任委員会資料より

説明文 松本ひろや

防災コミュニティセンター１階 １０１号室

参加費無料
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